

Das Studierendenparlament ruft den RefRat dazu auf, eine Debatte zum Thema Uni-Assist bis zum Sommer 2014 einzuleiten. An der Panel-Diskussion sollten Vertreter*innen aller Fraktionen im Abgeordnetenhaus, des RefRats, von Uni-Assist und der Universität teilnehmen. Das Ziel der Veranstaltung soll es sein, eine offizielle Stellungnahme der Verantwortlichen einzufordern und das Thema durch die Presse in die Öffentlichkeit zu tragen. Dahingegen soll nicht bezweckt werden den Parteien des Abgeordnetenhauses eine mediale Plattform zu bieten.